
Pièces 7 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 797V105M

Prix 676 000 €

Arles
Maison à vendre (13200)
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Quartier la hauture à arles beaucoup de charme pour cette belle bâtiisse en pierre

du XVII qui offre une surface habitable de 200 m² environ sur 3 niveaux. Vous serez

séduit  par  ses  volumes atypiques et  son authenticité.  Au rez-de-chaussée autour

du  magnifique  escalier  en  pierre,  vous  trouverez  une  superbe  pièce  voûtée,  un

salon salle à manger avec sa cheminée ainsi qu'une vaste cuisine le tout donnant

sur  un  jardin  intra-muros.  Au  premier  étage,  3  grandes  chambres,  une  salle  de

bain, un dressing. Au dernier étage 3 chambres avec velux, une salle d'eau et un

espace bureau. Bien très rare à la ...

La  Hauture  district  in  Arles  Lots  of  charm  for  this  beautiful  17th  century  stone

building which offers a living area of approximately 200 m² on 3 levels. You will be

seduced by its atypical volumes and its authenticity. On the ground floor around the

magnificent  stone  staircase,  you  will  find  a  superb  vaulted  room,  a  living-dining

room with its fireplace and a large kitchen, all overlooking an intra-mural garden. On

the first floor, 3 large bedrooms, a bathroom, a dressing room. On the top floor 3

bedrooms  with  skylights,  a  bathroom and  an  office  space.  Very  rare  property  for

sale ideal for ...

CHARMING HOUSES

38, Boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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